

Desde Latinoamérica

Desde la República Dominicana

La historia de la geriatría en República Dominicana está íntimamente ligada al Dr. Francisco Guillén Llera.

En 1975 comenzó su formación en el Servicio de Geriatría del Hospital Central de Cruz Roja el Dr. Tabaré de los Santos; desde ese momento se inició el apoyo del Dr. Francisco Guillén Llera para con la geriatría dominicana.

Posteriormente, en 1982, el Dr. Martín Medrano se integró al servicio; la influencia del Dr. Guillén es muy marcada en su formación. Luego, en 1984, son recibidas en una rotación por el hospital de día de la Cruz Roja las Dras. Clara Pérez Michell y Denia Martínez.

El regreso de todos estos médicos a su país de origen marca una nueva etapa en la asistencia geriátrica en la República Dominicana.

En 1986, el Dr. Guillén editó el primer libro en español dedicado a la hipertensión en geriatría e invitó como coautor a un geriatra dominicano.

En 1987, el Prof. Guillén visitó por primera vez la República Dominicana, invitado como ponente a la II Jornada Internacional de Geriatría, organizada por el Servicio de Geriatría del Hospital Universitario José M. Cabral, en la ciudad de Santiago.

En 1989, en el XIV International Congress Gerontology, Acapulco-México, el Dr. Guillén fue coordinador y *chairman* del Symposium Epidemiology of Arterial Hypertension in the Third Age. Invitó a un representante de la República Dominicana para que expusiera sobre la prevalencia de la hipertensión arterial en Latinoamérica.

El Prof. Guillén visitó de nuevo la República Dominicana en 1996 como conferencista, en la Universidad Tecnológica de Santiago (UTESA); en esa ocasión se le otorgó el título de Profesor Honorario Distinguido.

Siempre tuvo presente a nuestro país y en el Congreso de Sevilla de 1992, de la Sociedad Española de Geriatría y Gerontología, se organizó un simposio sobre la situación de la geriatría y gerontología en Latinoamérica; uno de los países invitados fue la República Dominicana.

Apoyó el Programa Nacional de Especialidades Médicas en Geriatría como parte de las residencias médicas en nuestro país.

La partida del Prof. Guillén Llera, nuestro querido Paco, no sólo es una pérdida para España y Europa, es una pérdida para toda la geriatría de habla hispana.

Martín Medrano